

Herr Ebbinghaus erläutert den Haushaltsbegleitantrag der AL-Fraktion. Er betont, dass durch die Streichung aus dem Stellenplan zwar keine direkte Ersparnis erfolgt, aber ein Signal nach außen gegeben wird.

Herr Müller erklärt, dass die SPD-Fraktion dem Antrag der AL-Fraktion nicht zustimmen wird. Er macht darauf aufmerksam, dass mit der Streichung der Beigeordnetenstelle, diese, insbesondere unter Berücksichtigung der angespannten Haushaltslage, vermutlich bei Bedarf nicht mehr neu aufgenommen werden kann.

Frau Pech-Büttner, Herr Ullmann und Herr Hoffmann schließen sich den Ausführungen und dem Antrag der AL-Fraktion an.

Herr Busch schließt sich der Meinung der SPD-Fraktion an. Er weist darauf hin, dass eine Besetzung der Beigeordnetenstelle nur durch den Rat erfolgen kann; demnach ist hier keine entsprechende Streichung aus dem Stellenplan notwendig.

Es folgt nun die Abstimmung über den Haushaltsbegleitantrag der AL-Fraktion.